

| | | | |
|-----|-------------------------------|--------------------|---|
| 063 | UTBM service communication | L'Est Républicain | Dimanche 27 Février 2011 |
| | | 24H - Alre Urbaine | Troll penché - tournois - convention - AE - Association des étudiants |

A la baguette !



■ Les tournois ont débuté hier.

Photo Francis REINOSO

« **MAGIE ET SCIENCES occultes** » : tel est le thème de la XVII^e convention du Troll penché. Cette manifestation, organisée par le club de jeux de l'association des étudiants de l'UTBM, se tient aujourd'hui encore (jusqu'à 18 h) au restaurant universitaire des Portes du Jura à Montbéliard.

Tout le monde, petit ou grand, seul ou en groupe, peut participer et bénéficier des conseils de la quarantaine de « trolls » présents.

Et pas de panique si vous êtes allergiques à l'univers des Harry Potter, Merlin et

autre Seigneur des Anneaux : seuls le décor et les costumes (très réussis au demeurant) des animateurs font référence à ces mondes. Pour le reste, l'association met à disposition son stock - impressionnant - de jeux.

Cartes, stratégies, pur divertissement : il y a en pour tous les goûts, tous les âges et tous les niveaux. Avec ceci en plus que les jeux proposés par l'association sortent des sentiers battus. Le but est d'ailleurs là : faire découvrir des nouveautés.

L'an passé, environ trois cents personnes avaient participé à la convention.